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В 2024 году во Владимире будет высажено 500 000 цветов



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ2 ЧТО В ИТОГЕ

КОЛОРИТНЫЕ ГОРОДСКИЕ  
ЛЕСТНИЦЫ ПРИВОДЯТ В ПОРЯДОК

Во Владимире продолжается ремонт городских лест-
ниц. Его проводит муниципальный «ЦУГД» в рамках работ 
по текущему содержанию объектов благоустройства.

Во вторник, 25 июня, специалисты муниципального пред-
приятия приступили к ремонту лестницы с пер. Сушкова на 
ул. Урицкого, протяженностью около 150 м, которая ведет от 
Дмитриевского собора на улицу Урицкого и далее - к желез-
нодорожному и автовокзалам.

Мастер службы содержания объектов благоустройства 
«ЦУГД» Максим Кукушкин отметил, что большинство ре-
монтных работ выполняются вручную. К ним привлечено 4 
рабочих и одна единица техники. Сейчас идет демонтаж ста-
рого бетонного основания и поперечных связующих. Затем 
рабочим предстоит зачистить каркас лестницы, смонтировать 
новые поперечные связующие, выполнить армирование, бе-
тонирование, окраску, а по завершении работ убрать с тер-
ритории мусор.

В ближайших планах ремонт еще шести городских лестниц: 
с ул. Клязьменской на ул. Урицкого, с ул. Муромской на ул. Ок-
тябрьская в районе д. 7-б, с ул. Муромской на ул. Октябрьская 
в районе д. 12, а также на проспекте Ленина в районе д. 42, ул. 
Горького в районе д. 27 и ул. Владимирской в районе д. 14.

ВО ВЛАДИМИРЕ ЗАВЕРШИЛИСЬ 
СЪЕМКИ СЕРИАЛА О ЛИХИХ  
ДЕВЯНОСТЫХ

Во Владимире завершилась экспедиция съемочной 
группы нового сериала «Дети перемен» режиссеров и сце-
наристов Сергея Тарамаева и Любови Львовой. В ролях — 
Виктория Исакова, Слава Копейкин, Макар Хлебников, Лев 
Зулькарнаев, Кузьма Котрелев, Софья Лебедева, Тимофей 
Трибунцев и другие.

Масштабные съемки проходили в областном центре не-
сколько дней в разных локациях. «Дети перемен» — ори-
гинальный сериал о противоречивых 90-х. Как рассказали 
создатели проекта, в центре сюжета криминальной драмы, 
наполненной иронией и черным юмором, трое братьев от 
разных отцов. Их мать — водитель троллейбуса Флора — объ-
единяет непохожих друг на друга сыновей в любящую семью, 
и кажется, что брат готов отдать жизнь за брата. Но на дворе 
— 1995 год, в воздухе витает запах быстрой наживы, откры-
ваются подпольные клубы, во дворах идут разборки не на 
жизнь, а на смерть. У каждого из сыновей Флоры появляются 
свои друзья и свои тайны. Семья Флоры начинает рушится...

На днях заместитель главы городской администрации Елена Запруднова 
и начальник управления по физической культуре и спорту Марат Мангу-
шев проинспектировали ход реконструкции на стадионе «Лыбедь».

ВО ВЛАДИМИРЕ  
НАЧАТА РЕКОНСТРУКЦИЯ 
СПОРТИВНЫХ ОБЪЕКТОВ

Напомним, в этом году в рам-
ках реализации государственной 
программы Владимирской обла-
сти «Развитие физической куль-
туры и спорта во Владимирской 
области» во Владимире в летний 
период запланировано провести 
реконструкцию ряда спортивных 
объектов.

28 мая был заключен контракт 
по устройству беговых легкоатле-
тических дорожек на территории 
стадиона «Лыбедь». Как пояснил 
директор МБУ «Спортивные соо-
ружения» Дмитрий Кузин, бего-
вые дорожки здесь в последний 
раз капитально обновлялись 
еще в 2008 году и, несмотря на 
постоянный текущий ремонт, за 
время длительной эксплуатации 
уже практически утратили необ-
ходимые свойства и пришли в 
негодность. Кроме того, необхо-
димо привести к правильному 

формату отрезок для забегов на 
стометровку.

Уже проведены демонтаж 
старого резинового покрытия и 
фрезеровка асфальта, ведется 
работа по монтажу лотков лив-
неприемников. В дальнейшем 

подрядчику предстоит заново 
уложить основание, выравнива-
ющий слой и верхнее покрытие 
беговых дорожек. Всего на эти 
цели программой предусмотрено 
19,8 млн. рублей. Работы в соот-
ветствии с контрактом должны 
быть завершены к сентябрю.

Как подчеркнула Елена За-
пруднова, это - первый этап ре-
конструкции муниципального 
стадиона. Решение начать работы 
именно с обустройства беговых 
дорожек было принято в связи 
с необходимостью создать нор-
мальную тренировочную базу 
для спортсменов и жителей горо-
да, увлекающихся бегом.

Кроме того, в августе в об-
ластном центре начнется рекон-
струкция пяти хоккейных кортов, 
расположенных на внутридво-
ровых территориях по адресам: 
ул. Растопчина, д. 49-Б, ул. Соко-
лова-Соколенка, д.7, ул. Диктора 
Левитана, д.3-В, ул. Диктора Ле-
витана, д. 57 и в мкр. Энергетик на 
ул. Энергетиков, д.4-а. 

Здесь будет проведен демон-
таж старых хоккейных бортов, 
вместо которых установят совре-
менные пластиковые конструк-
ции. Торги по закупке и поставке 
хоккейных кортов состоялись, 
цена контрактов составила 8,7 
млн. рублей.

Во Владимире проект «Диалоги на рав-
ных» реализуется Советом молодежи города 
при поддержке управления образования и 
молодежной политики. 

С главой встретились волонтеры муници-
пального добровольческого центра «Добро-
штаб», участники педагогических отрядов, 
специалисты по организации работы «Дви-
жения Первых», участники молодёжного 
Евроклуба, волонтеры общественной орга-
низации «Дом мира», члены Владимирского 
местного отделения Молодой Гвардии Еди-
ной России и других общественных и добро-
вольческих организаций и объединений.

В ходе «Диалога на равных» молодые 
общественники спросили главу города о его 
мечтах, хобби, о том, во сколько начинается 
и заканчивается рабочий день главы. Прозву-

чали вопросы и о том, как стать успешным, и 
кто для руководителя города является настоя-
щим примером по жизни.

Большое внимание в ходе беседы уделили 
вопросам развития города, его инфраструк-
туры. Дмитрий Наумов подчеркнул, что город 
должен быть удобным и комфортным для 
всех его жителей, и без мнения молодёжи в 
этом вопросе не обойтись. 

В завершении встречи молодые активисты 
поблагодарили главу города за встречу, за от-
кровенные ответы и ценные советы. 

Дмитрий Наумов, в свою очередь, отметил, 
что для него было важно услышать мнение 
молодых людей по темам, касающимся 
развития города. Также глава пригласил всех 
участников встречи на праздник, посвященный 
Дню молодёжи и поздравил ребят с этим днём.

В ДИАЛОГЕ С МОЛОДЫМИ  
ВЛАДИМИРЦАМИ

Накануне всероссийского 
Дня молодёжи, глава города 
Владимира Дмитрий Наумов 
провёл встречу с молодёж-
ными активистами. Встреча 
состоялась в рамках феде-

рального проекта Росмолодё-
жи «Диалоги на равных». 



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ 3СЛОВО ДЕПУТАТУ

Во второй половине июня Ро-
ман Мусихин, депутат по 9-му окру-
гу, сообщил о завершении работ по 
благоустройству территории у дома 
№18-а на проспекте Ленина:

– Благодаря нашей совместной ра-
боте с жителями адрес попал в про-
грамму «Формирование комфортной 
городской среды».  Двор действи-
тельно остро нуждался в реновации, 
потому что и планировка его по се-
годняшним меркам была неудачной, и 
асфальтовое покрытие пора было ме-
нять. По графику работы должны были 
начаться в первой декаде июня, поэто-
му я заранее организовал совместную 
встречу с подрядчиком и представите-
лями управления ЖКХ. Актив дома дал 
обратную связь от жителей с пожела-

ниями, подрядчик также озвучил свои 
предложения. Кроме придомовой тер-
ритории мы также планировали обу-
строить дополнительные парковочные 
места – как я уже говорил, прежняя 
планировка этого не предусматривала. 
Через пару недель я вновь приехал на 
объект – работы были уже практически 
завершены; подрядчику оставалось 
лишь доделать косметические детали. 
Двор, конечно, преобразился – жители 
уже дали свои положительные отзы-
вы, и мы еще некоторое время вместе 
внимательно следили за тем, насколь-
ко качественно выполнены работы в 
соответствии с контрактом, благо ны-
нешнее дождливое лето не скупится на 
испытания. 25 июня мы вместе с жите-
лями дома и представителями город-
ского УЖКХ приняли работу подрядчи-

ка – никаких нареканий не оказалось.
А еще я очень рад открытию спор-

тивной площадки у школы №6 – это 
уже к разговору о выполнении еще од-
ного из наказов моих избирателей. Я и 
сам с большим энтузиазмом отношусь 
к спорту, и, конечно, желаю того же 
нашему подрастающему поколению, 
которое мы хотим видеть здоровым и 
счастливым. Подрядчик начал работу в 
мае, к концу месяца основные работы 
были завершены. Собственно, остава-
лось только дождаться закрепления 
бетонного состава и можно было при-
ступать к занятиям. Я сам протестиро-
вал установленные снаряды, чтобы 
проверить работу подрядчика. Нарека-
ний нет: сделано и собрано качествен-
но. Как и обещал ребятам, провел для 
них на новой площадке мастер-класс 

по воркауту и лично показал, какие 
упражнения можно выполнять на 
установленном комплексе – самые 
базовые элементы и технику их вы-
полнения. Рассказал ребятам про фи-
лософию спорта, о том, почему к нему 
нужно привыкать с самого детства. 
Очень рад, что присутствующим было 
интересно, и все хотели попробовать 
сделать хотя бы пару упражнений.

Это уже вторая подобная площадка 
в нашем округе. Первая появилась год 

назад на улице Казарменной около 
Платоновского пруда. Он, кстати, очень 
хорошо прижился: по берегу уютно 
оброс кустарником, как и подобает 
настоящему пруду. На нем живут и вы-
водят потомство утки, да и рыболовов с 
удочками я тоже видел – наверняка, не 
зря их забрасывают.

ЛЕТНИЕ БУДНИ 
ДЕПУТАТОВ
Как известно, в теплое время года выполняется основной объем работ по 
благоустройству – будь то дороги, обустройство общественных пространств 
или приведение в должный порядок дворов многоквартирных домов. Депутаты 
городского Совета постоянно выезжают на объекты в своих округах, где вни-
мательно следят за своевременным исполнением наказов избирателей и каче-
ством выполненных работ по формированию комфортной городской среды.

Депутат по 1-му округу Сергей 
Киселев на днях совершил рабо-
чую поездку в Энергетик, а также 
в очередной раз встретился с жите-
лями Юрьевца в рамках партийно-
го проекта Единой России «Жители 
МКД».

– На приеме в микрорайоне Юрье-
вец поступило много вопросов по 
благоустройству аллеи по улице Но-
ябрьской и прилегающей к ней тер-
ритории, – рассказал депутат. – Это и 

обрезка деревьев, и восстановление 
асфальтового покрытия, разрушенного 
при ремонте подземного перехода че-
рез автотрассу М-7, и асфальтирование 
дорожки, ведущей от аллеи в райо-
не домов 8-а и 8-б к домам частного 

сектора, и организация контейнерной 
площадки для сбора ТБО в частном 
секторе. Жители все той же улицы Но-
ябрьской уже не в первый раз говорят 
о необходимости строительства тро-
туара от дома №2 до улицы Славной. 
Вопросов много, и по мере возможно-
сти мы обязательно будем их решать 
вместе с жителями и администрацией. 
И эти вопросы мы не делим на «боль-
шие» и «маленькие» – жителям оди-
наково важно, чтобы, например, было 
обустроено освещение контейнерной 

площадки у дома 3-в по улице Михаль-
кова или чтобы на территории, приле-
гающей к тротуару от дома до ВНИ-
ИЗЖ, своевременно окашивали траву, 
подрезали деревья и зимой убирали 
снег на тротуаре. Все поступившие 
обращения я взял в работу, повторные 
вопросы держу на контроле, а также 
направил необходимые депутатские 
запросы в администрацию города.

В микрорайоне Энергетик я посмо-
трел, как выполнен ремонт дороги и 
территории у остановки обществен-
ного транспорта по улице Энергети-
ков, а также проверил установку пе-
шеходных ограждений у школы №45, 
о необходимости которых поступа-
ло много обращений от родителей 
школьников. Также обсудил с директо-
ром школы В.А. Серебровым вопросы 
по подготовке к новому учебному году 
и поддержал его инициативу об орга-
низации школьного музея и обещал 
помочь.

– Мы очень благодарны Сергею 
Николаевичу Киселеву за постоянную 
поддержку, – сообщил редакции ди-
ректор школы № 45 Вадим Серебров. 
– Он никогда не отказывает в помощи, 
и в этот раз согласился помочь. Дело 

в том, что у нас уже лет десять нет 
школьного музея. Прежний ютился в 
помещении библиотеки и мало чем 
напоминал настоящий музей – был, 
скорее, историческим уголком, да и 
то со временем исчез. А сейчас мы 
нашли подходящее помещение для 
полноценного музейного простран-
ства, которое будет открыто не только 
для учащихся школы, но и для всех 
желающих познакомиться с историей 
Энергетика. У нас сохранились преж-
ние подлинные экспонаты и артефак-
ты, которые лягут в основу экспозиции. 
Безусловно, мы ее расширим, чтобы 
подробнее и  интереснее представить 
наше прошлое, настоящее, а также 
жителей Энергетика, чья известность 
вышла далеко за пределы нынешнего 
микрорайона. 

Ну и, конечно, отдельная экспози-
ция будет посвящена героям нашего 
времени – участникам СВО. Это очень 
важно для всех нас. Важно не только 
ради увековечивания памяти павших, 
но и как наше признание исключи-
тельной важности событий, происхо-
дящих в новейшей истории нашей 
страны, и нашей благодарности тем, 
кто эту историю вершит. В том числе и 
ценой собственной жизни.



ВЛАДИМИР- ЭТО МЫ4 ЭКОЛОГИЯ

- Сергей Владимирович, многие жители се-
годня недовольны тем, как обстоят дела с вы-
возом мусора. Из-за чего такое происходит?

- Сейчас в городе можно часто видеть грязь 
вокруг контейнера, особенно в частном секто-
ре. Почему это происходит? По установленным 
правилам крупногабаритный мусор должны 
вывозить один раз в 10 дней, однако, если есть 
переполнение, то его обязаны вывозить чаще. 
Но зачастую это правило, увы, не исполняется. 
Администрацией города было выделено 2,5 
миллиона рублей на вывоз свалок из частного 
сектора, которые накопились вокруг контейнер-
ных площадок. Мы вывезли такие свалки, кото-
рые копились 4 месяца. Хочу отметить, что тут 
несут ответственность и региональный оператор, 
и сами жители.

- В чем же возникает сложность?

- Надо понимать, что региональный оператор 
вывозит только те отходы, которые накаплива-
ются в квартирах жителей. Если брать крупно-
габаритный мусор, что это, например, мебель, 
бытовая техника, велосипеды, мусор от ремон-
та в квартире - старые обои, плитка из ванной 
комнаты, старый ламинат или линолеум, ванны, 
оконные рамы… Все эти отходы входят в тариф 
на услуги по обращению с ТКО, за них регио-
нальный оператор получает деньги. А если жи-
тели частного сектора решили выпилить на сво-
ем приусадебном участке ветки или поменять 
рубероид на крыше дома, то выбрасывать их на 
контейнерную площадку незаконно. Нетарифи-
цированы строительные отходы и отходы от зе-
леных насаждений, от демонтажа строений. Ре-
гиональный оператор их не вывозит, и они будут 
находиться на этой площадке достаточно долго.

- Куда же девать те отходы, которые регопе-
ратор не вывозит?

- В этом случае жители обязаны заказать 
так называемую «лодку» - 8-ми кубовый бун-
кер-накопитель и вывезти отходы за свой счет. 
Напомню, что сжигать отходы на территории 
города запрещено. Если такие отходы появля-
ются на контейнерной площадке, связывайтесь 
с управлением по охране окружающей среды 
администрации города Владимира для принятия 
мер. Зачастую сами жители обращаются в адми-
нистрацию города, и мы привлекаем виновных к 
ответственности. Телефон: 33-55-27.

- Кто должен проводить мониторинг появле-
ния КГМ у площадки - регоператор или предста-
вители управляющей компании?

- У нас есть рабочий мессенджер, связанный с 
вывозом и не вывозом мусора, порядка 300 со-
общений в день в него приходит. Стараемся ре-
агировать оперативно. Коллеги скидывают туда 
фотографии неубранных площадок, проблемные 
объекты. Участниками чата являются  представи-
тели прокуратуры, ряд специалистов региональ-
ного оператора, представители администраций 
города и области. Все, что происходит в городе, 
мы стараемся контролировать в режиме реально-
го времени. Кроме того, раз в неделю - по четвер-
гам - мы отправляем в министерство природных 
ресурсов и экологии информацию о том, где не 
вывезли в срок отходы. Эту информацию они так-
же обобщают и передают Губернатору Владимир-
ской области.

- Были ли случаи, когда за не вывоз мусора 
регионального оператора привлекали к ответ-
ственности?

- Да, в этом году в рамках законодательства 
при участии надзорных органов региональный 
оператор привлечен к административной ответ-
ственности и оштрафован на 250 тысяч рублей.

- Приехала машина, все, что в контейнерах 
рабочие загрузили, а вокруг контейнеров оста-
лось еще много мусора. Кто обязан его убирать: 
это работа дворника, либо сами сотрудники ре-
гоператора должны забрать не поместившийся 
в контейнеры мусор?

- Зачастую, действительно, вокруг контейнер-
ных площадок скапливается мусор, поскольку 
ежедневный график вывоза отходов не соблюда-
ется. Таким образом, услуга жителям оказывается 
не в полном объеме. С моей точки зрения, если 
вывоз мусора проводится не в графике, то зани-
маться очисткой контейнерных площадок и при-
легающей территории от скопившегося мусора 
обязан региональный оператор.

- Как во Владимире обстоят дела с раздель-
ным сбором отходов?

- Раздельный сбор мусора имеет все большее 
распространение в областном центре, и это не 
может не радовать. Занимается раздельным сбо-
ром компания УНР. У нас было около тысячи сеток 

для раздельного сбора, но некоторым жильцам 
не нравилось, что сетка выглядит неэстетично, к 
тому же, легкие сетки иногда уносило ветром, они 
переворачивались. За счет средств администра-
ции Владимирской области были приобретены 
735 контейнеров для раздельного сбора отходов. 
И переданы администрации города Владимира. 
Нами 500 контейнеров были переданы по дого-
вору компании УНР, остальные были оставлены 
для городских нужд — муниципальных учрежде-
ний, городских мероприятий и пр. УНР активно 
выставляет эти контейнеры по Владимиру. Это 
желтые железные контейнеры с маленьким от-

верстием, то есть большой пакет с мусором поме-
стить туда просто невозможно. С управляющими 
компаниями был проведен ряд совещаний, на 
которых говорили о том, что по законодательству 
мусор должен собираться раздельно. Это умень-
шит количество свалок и мусорных полигонов. 
Собранный раздельно мусор можно продать, пе-
реработать, получить из него полезные вещи. Раз-
дельный сбор отходов увеличивается, думаю, что 
к началу следующего года 90 процентов город-
ских контейнерных площадок будут оборудованы 
либо контейнерами, либо сетками для раздельно-
го сбора отходов.

МУСОРНЫЙ 
ВОПРОС
В последнее время во Владимире остро стоит вопрос с вывозом 
мусора. Почему переполнены контейнерные площадки? Кто обязан 
следить за чистотой вокруг площадок для сбора ТБО? Какой круп-
ногабаритный мусор можно выбрасывать в контейнеры, а какой — 
нельзя? Об этом и многом другом рассказал начальник управления по 
охране окружающей среды Сергей Сухопаров.
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Горожане отмечают, что во Владимире стала 
заметна плановая работа в этой сфере: сажаются 
деревья, разнообразные цветы, появляются но-
вые архитектурные формы – садовые скульптуры, 
фигуры, идет работа по благоустройству дворов, 
парков и скверов. 

На днях, по просьбе наших читателей, мы 
встретились с руководителем муниципального 
казенного учреждения «Зеленый город», депу-
татом городского Совета Андреем Степановым. 
Именно эта организация отвечает за озеленение 
Владимира, выделенное в отдельное направле-
ние деятельности городской администрации. 

- Андрей Викторович, расскажите немного 
подробнее о МКУ города Владимира «Зеленый 
город», которое вы недавно возглавили.

- Задача, которую нам поставил глава города 
Дмитрий Наумов – планомерная работа в сфере 
озеленения и благоустройства городских терри-
торий. Если более детально, то мы взяли на себя 
обязательства по обеспечению парков, скверов и 
общественных (муниципальных) пространств го-
рода зелеными насаждениями, восстановлению 
газонной части, посадке многолетних растений и 
кустарников, наполнению городских территорий 
цветниками, цветочными композициями, топиар-
ными фигурами. Мы хотим сделать наш город зе-
леным и привлекательным, а также максимально 
сохранить существующие зеленые многолетние 
насаждения. Сняли с себя несвойственные нам 
функции – передали в МКУ «Центр управления 
городскими дорогами» такие объекты как клад-
бища, фонарную сеть, земельные участки дорог 
и придорожной сети. Сосредоточимся на главной 
задаче!

- Учитывая, что «Зеленый город» совсем не-
давно приступил к своей работе, что уже уда-
лось сделать?

- Начнем с того, что с начала посадочного се-
зона (с конца апреля) в цветники и конструкции 

вертикального озеленения города высажены бо-
лее 220 тыс. однолетних цветов. Начиная с января 
мы высаживаем семена однолетних цветов в соб-
ственной теплице, довели их количество до 340 
тысяч. Хотя часть цветочной рассады приходиться 
закупать у сторонних организаций, в основном 
это часто используемые однолетники, такие как 
петунии и колеусы, подсадка которых требуется 
на постоянной основе. Экономически целесоо-
бразно использовать полностью свой посадочный 
материал, но пока площади наших теплиц учреж-
дения не позволяют этого сделать. Кстати, мы уже 
ведем разработки проекта новой теплицы рядом 
с существующей, чтобы обеспечить потребности 
города в посадочном материале.

В ежедневном режиме занимаемся текущей 
работой, разбили массу очень красивых цветни-
ков и клумб на площадях и улицах Владимира. 
Например, топиарные фигуры «Матрешка», «Гар-
монь» уже установлены на Лыбедской магистра-
ли, рядом появится еще композиция «Чайник с 
чайной парой». Все эти композиции изготовили 
наши сотрудники! «Дама с зонтиком» на Геор-
гиевской улице сразу завоевала сердца многих 
горожан, ее автор – жительница Владимира Ана-
стасия Фоменко. 

 Фигуры, ранее установленные на Лыбед-
ской магистрали, – «Лодка», «Рыбки», «Лебеди», 
«Арка» и «Сердце» нашли свой новый дом во 
Фрунзенском районе города. Они установлены на 
ул. Комиссарова и Комиссаровском пруду. Новые 
цветочные композиции с конструкцией «Волна» 
установили на Спасском холме, также преобрази-
ли парк Пушкина, добавив конструкции «Краб», 
вазоны «Лодочки» с цветущими бегониями и 
тагетисами у нового памятника великому поэту. 
Кстати, у нас в городе и области живут и работают 
немало профессиональных мастеров, создающих 
садово-парковые скульптуры. Провел с ними 
встречу – будем сотрудничать!   

- Несколько слов о вашей команде, которая 
преображает наш город. 

- В нашем предприятии, в общей сложности, 
трудятся 90 человек. Подавляющее большинство 
– творческие и трудолюбивые, инициативные со-
трудники. Нужно сказать, что если у нас открыва-
ются те или иные вакансии, мы их быстро закры-
ваем – людям нравится у нас работать! Отдельно 
стоит упомянуть, что мы впервые принимаем уча-
стие в программах трудоустройства подростков в 
летний период. В рамках программы «Молодежь 
и город» мы взяли на работу подростков от 14 до 
18 лет, они трудятся рабочими зеленого хозяйства. 

Кроме того, заключили соглашение с аграрным 
колледжем из Ново-Александрово, и сегодня на 
базе нашего учреждения проходят практику сту-
денты этого учебного заведения: пять агрономов 
и три ландшафтных дизайнера. Трудятся молодые 
люди единой командой, очень дисциплинирован-
ные, занимаются любимым делом и скоро получат 
первую в их жизни зарплату!

 
- Наверное самый частый вопрос, который вам 

задают – о планах предприятия, какими новинка-
ми, новациями, порадуете родной город?

- Перемены, безусловно, будут.  Работаем над си-
стемами автоматического полива растений, а так-
же над их точечной, а где нужно – сплошной под-
светкой. Планируем восстановить живую изгородь 
вдоль проезжей части по улицам Горького, Мира, 
Октябрьского проспекта и проспекта Строителей, 
в парке Липки и Пушкинском бульваре. Для этой 
цели высадим порядка 12 000 кустарников. Как 
говорил выше, построим дополнительную теплицу 
по выращиванию многолетних цветов и кустарни-
ков. Поставим на системную основу акарицидную 
обработку зеленых зон, мониторинг выявления и 
локализации распространения очагов древесных 
вредителей - изумрудной златки и шелкопряда. 

Составляем рабочий календарь ухода за живы-
ми изгородями и кустарниками, новыми многолет-
ними посадками. Будем бороться с самосевной зе-
ленью, не имеющей декоративной ценности, такой 
как, к примеру, канадский клен. Уже начали изучать 
опыт соседних крупных городов, находящихся с 
нами в одной широте, в сфере озеленения и благо-
устройства, чтобы перенять их лучшие наработки. 
Уже начали оборудовать учебный класс на базе 
нашего учреждения для повышения квалификации 
наших сотрудников и студентов, которые будут ра-
ботать у нас на практике. Важнейшее направление 
для нас – разработка собственных дизайн-проек-
тов по озеленению. Для этого приобретем необхо-
димое программное оборудование и привлечем 
нужных специалистов. 

- Общаетесь ли вы с горожанами, прислуши-

ваетесь ли к их пожеланиям и предложениям? 
Как выстраиваются отношения с областными и 
городскими властями?

- Конечно. Создали и активно наполняем стра-
ничку нашего предприятия в ВК, благодаря кото-
рой уже получаем отклики владимирцев на свою 
работу, задают вопросы, дают дельные советы. 
Кстати, как раз сейчас занимаемся подготовкой 
презентации, которую в конечном итоге пред-
ставим владимирской общественности. В ней мы 
отразим и наш сегодняшний день, и наши планы, 
наполним ярким визуалом. 

Будем искать новые подходы к озеленению 
города, например, постепенно уходить от стандарт-
ных цветов для высадки (бархатцы, виолы) – к дру-
гим ярким и радующим глаз растениям. 

А что касается поддержки руководства, то она, 
безусловно есть. Давайте вспомним: идея созда-
ния предприятия, которое будет заниматься озе-
ленением города была озвучена в прошлом году 
Губернатором области Александром Авдеевым и 
была безоговорочно поддержана как главой - Вла-
димира Дмитрием Наумовым, так и городским де-
путатским корпусом. Руководство области и города 
ставят перед нами амбициозные задачи, например 
– высаживать ежегодно миллион городских цве-
тов. И этой цели мы в ближайшие годы обязательно 
достигнем! В текущем году мы разбили в городе 79 
цветников, а было – пятьдесят пять. Если до этого 
ежегодно в городе высаживали 300 тысяч цветов, 
то в 2024 году эта цифра достигнет полмиллиона. 
На следующий год запланировали посадить 750 
тысяч, а там и до миллиона недалеко! 

ЦЕЛЬ:МИЛЛИОН  
ЦВЕТОВ В ГОД!
Курс на озеленение, взятый администрацией города во главе с Дми-
трием Наумовым, верно и неуклонно соблюдается. 
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Двадцать второго июня в 4 часа утра на площади Победы города Влади-
мира состоялась акция «Свеча памяти», посвященная 83 годовщине со 

дня начала Великой Отечественной войны. В ней приняли участие первые 
лица области и города, представители молодежных и ветеранских орга-

низаций, руководители и сотрудники правоохранительных структур.

 ЕДИНСТВО

СВЕЧА,  
СВЯЩЕННАЯ  

ДЛЯ КАЖДОГО 

Губернатор Владимирской области Александр 
Авдеев, председатель регионального Законода-
тельного Собрания Ольга Хохлова и председатель 
Совета ветеранов города Владимира Василий 
Никитенко в своих выступлениях говорили о тех, 
кто воевал на фронтах и трудился в тылу в годы 

Великой Отечественной войны, о сегодняшнем 
подвиге российских военных. Молодежные ак-
тивисты прочли проникновенные стихи о силе 
и мужестве нашего народа, не покорившегося 
фашизму и подарившего миру победу во Второй 
мировой войне.

Главные герои праздника — владимирские школьни-
ки и юные представители национальных общин. Для них 
подготовили и провели игры и мастер-классы, соревно-
вания и викторины, в ходе которых ребята познакоми-
лись с культурой и обычаями разных народов многона-
циональной России.

Ребята научились играть в нарды на мастер-классе от 
езидской общины, продемонстрировали смекалку и силу 
на спортивных площадках хуторского казачьего войска 
«Владимир» - стреляли из луков, бились мягкими меча-
ми, играли в «Закрутиху» и многое другое. Еврейская 
община провела народную игру «Море» на скорость и 
быстроту реакции. Никого не оставила равнодушной 
игра «Платочек» от армянской общины, а также увле-
кательная викторина от организаторов, в ходе которой 
дети узнали много нового о традициях и обычаях наро-
дов нашей страны.

Украшением фестиваля стали концертные номера от 
коллектива «Арцах» Национального объединения армян 
«Арарат» и солистов ансамбля русской казачьей песни 
«Раздолье» Военно-патриотического Союза казаков Влади-
мирской области Марии Зиновьевой и Владимира Ломтева.

Первым номером концерта и гвоздем программы ста-
ла Кубанская Лезгинка «Ойся» в исполнении армянского 
ансамбля барабанщиков «Арцах» и фланкировщиков 
Союза казаков Владимирской области Дианы Киринчук 
и Максима Савельева. У фонтана взрослые и дети водили 
русские хороводы, играли в «Ручеёк» и танцевали под 
выступления артистов.

Фестиваль завершился одной из любимых игр многих 
поколений - «Казаки-разбойники». Мероприятие способ-
ствовало дружбе народов и укреплению национального 
единства.

«МНОГОЛИКИЙ ВЛАДИМИР»  
В ЦЕНТРАЛЬНОМ ПАРКЕ

На днях в Центральном парке прошел городской 
фестиваль «Многоликий Владимир», организо-
ванный управлением по связям с общественно-
стью и СМИ и владимирскими национально-куль-
турными объединениями.

СПРАВКА

За годы Великой Отечественной войны из Владимира на фронт ушли 
24 724 человека. почти каждый второй из них - 10 861 человек - не 
вернулся домой с фронта. 

В военное время Владимир стал местом размещения 18 госпиталей, 
где проходили лечение раненые бойцы Красной армии. К сожалению, 
не все они смогли оправиться от ран и болезней. На Князь-Владимир-
ском мемориальном кладбище похоронены более 1500 солдат и офи-
церов, умерших в годы войны в госпиталях нашего города.

Указом Президента Российской Федерации от 11.09.2023 № 668 за 
значительный вклад жителей города в достижение Победы в Великой 
Отечественной войне, обеспечение бесперебойного производства во-
енной и гражданской продукции на промышленных предприятиях, про-
явленные при этом массовый трудовой героизм и самоотверженность, 
Владимиру присвоено почетное звание «Город трудовой доблести».

советских граждан, погибли 
в годы Великой Отече-
ственной войны. В память 
о них на площади Победы 
прозвучал метроном. 
Церемония завершилась 
возложением цветов и 
лампад к Вечному огню.

27миллионов
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- Сергей Викторович, Вы - человек 
публичный и известный владимир-
цам, в первую очередь, как про-
фессиональный вокалист, лауреат 
Всероссийских и Международных 
конкурсов, режиссер, руководитель 
многочисленных вокальных коллек-
тивов, в последние 8 лет возглавляете 
культурное пространство - Дом куль-
туры. Вместе с тем Вы ведете боль-
шую общественную деятельность, о 
которой и хотелось бы поговорить. В 
частности, о ваших благотворитель-
ных акциях и концертах. Как рожда-
ется идея проведения этих акций?

- У каждого человека есть своя мис-
сия, и сейчас, когда весь мир погружен 
в хаос, когда идет смена миропоряд-
ка, задача каждого человека, как мне 
кажется, в том, чтобы на своем месте 
помочь нашим парням на фронте при-
близить нашу общую победу. Этим мы 
и занимаемся. Организуем сборы гума-
нитарной помощи, проводим благотво-
рительные концерты и акции, делаем 
совместные мероприятия с нашими 
друзьями-коллегами.

- В минувшем году вы ездили с 
благотворительным концертом на 
СВО.  Расскажите об этой поездке.

- Эта поездка была организована 
губернатором Владимирской области 

Александром Александровичем Авдее-
вым накануне нашего самого главного 
праздника - Дня Победы. Концертная 
бригада в составе семейного дуэта 
«ИванОльга» и вашего покорного слу-
ги дали несколько концертов в Луган-
ской народной республике, тем самым 
поддержали боевой дух наших парней 
и поздравили с наступающим праздни-
ком.

- Вы много лет проработали в куль-
туре, последние годы отдали работе в 
ДК мкр. Оргтруд. Близки ли вам про-
блемы жителей этого района?

- В этом году мой стаж в сфере куль-
туре составит 28 лет, их них 8… где, где, 
в Оргтруде… Кстати в следующем году 
культурной жизни нашего микрорай-
она исполнится 100 лет, и, пользуясь 
случаем, приглашаю всех на наши юби-
лейные мероприятия. За те годы, кото-
рые я возглавляю Дом культуры, нашей 
команде единомышленников удалось 
превратить сельский клуб в современ-
ное культурное пространство. Оргтруд 
стал центром фестивального движения. 
На базе нашего ДК регулярно прохо-
дит 14 фестивалей и конкурсов. Луч-
шие солисты и коллективы областного 
центра и нашей губернии принимают 
активное участие в мероприятиях. 
Не только местные жители посещают 
наши концерты. Наш культурный центр 

является ярким примером того, каким 
должен быть Дом культуры в совре-
менных реалиях. Конечно, мы как уч-
реждение культуры, плотно работаем 
с населением нашего микрорайона и 
знаем проблемы, которые существуют, 
но также видим и позитивные изме-
нения, которые произошли, благодаря 
присоединению Оргтруда к област-
ному центру в 2006 году. Отремонти-
рована основная дорога, появились 
пешеходные дорожки, строятся новые 
дома, улучшается инфраструктура. Но, 
есть и проблемы, которыми нужно за-
ниматься…

- Готовы ли Вы включиться в их ре-
шение?

- Мы, как пионеры… всегда готовы! 

Оргтруд за последние восемь лет стал 
для меня родным. Все совпало. 25 из-
бирательный округ территориально, 
это мкр. Лесной, в котором я прожил 
25 лет, это часть Доброго, где я живу со 
своей семьей, и Оргтруд, в котором я 
тружусь. Кто, если не я?

- Какими видите решение про-
блем?

- Сейчас я являюсь помощником 
депутата Законодательного собрания 
Владимирской области Александра 
Олеговича Захарова, который, кстати, 
решал проблемы нашего микрорайона 
будучи депутатом городского Совета. 
Много проблемных вопросов было 
решено, я продолжу начатое, будем и 
дальше совместно искать пути реше-

ния наказов избирателей. Мой статус 
позволяет «двигать» и решать про-
блемные вопросы.

- Вы носите почетное звание «Гор-
дость Земли Владимирской». Что для 
вас это звание?

- Очередная регалия, которая при-
зывает меня к ответственности и по-
ниманию того, что все в этой жизни не 
зря…

- Ваши планы на будущее - творче-
ские и как общественника?

- Отвечу философски… Хочешь рас-
смешить Бога - расскажи ему о своих 
планах… А если серьезно, поживем - 
увидим. Но настрой серьезный.

КТО, 
ЕСЛИ НЕ Я?
Этот девиз несет по жизни сегодняшний гость нашей 
редакции Сергей Артиемьев.

НАША СПРАВКА
Артемьев Сергей Викторович родился в 1975 году в городе Владимире. Является лауреатом многочисленных Между-

народных и Всероссийских вокальных конкурсов. Имеет большое количество благодарственных писем от организаций, 
директоров предприятий, глав городов, районов.

• Награжден Благодарственным письмом за организацию и проведение яркого, красочного, глубокого по граждан-

скому звучанию новогоднего благотворительного бала для детей и подростков из детских домов (2014), 

• Благодарственным письмом за участие в теа-презентации «Viva la Diva», посвященной Международному жен-

скому дню, (2014), 

• Благодарственным письмом управления культуры и молодёжной политики администрации округа Вязники Вла-

димирской области (2004, 2015), 

• Благодарственным письмом администрации города Владимира (2004, 2017), 

• Благодарностью администрации города Владимира (2016), 

• Почетной грамотой администрации города Владимира (2018), 

• Благодарностью и Почётной грамотой Законодательного Собрания Владимирской области (2019, 2020), 

• Благодарственным письмом администрации города Владимира, Управление культуры и туризма (2021), 

• Благодарностью Департамента культуры Владимирской области (2021), 

• Благодарственным письмом администрации города Владимира (2022), 

• Благодарственным письмом от Министерства культуры Владимирской области (2023).
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Парки, выставки, концерты
* Мероприятия, доступные по Пушкинской карте

Центральный парк культуры и отдыха (тел. 53-23-84)
29 июня - музыкальная программа «Мелодия лета», 12.00, 13.00, 15.00, 16.00. (0+).
30 июня - спортивная программа «Дорога здоровья!», 12.00, 13.00, 15.00, 16.00. (0+)
02 июля - анимационная программа «Ребята, давайте жить дружно!», 12.00, 13.00, 15.00, 
16.00. (0+)
07 июля - семейный праздник «Дарите ромашки любимым», 12.00. (0+)
05-12 июля - музыкальный вечер в рамках летнего проекта  
«Центральный-Творческий», 18.00. (6+)
Интерактивная экскурсия в Арт-пространстве «Мастерская сказок».  
Ежедневно, кроме пн и вт 11.00 - 19.00. (0+)
Социальный проект «5 вёрст», каждую сб, 09.00. (12+)
Постоянно действующая экспозиция в «Музее советского детства».  
Ежедневно, кроме пн и вт 11.00-19.00. (0+)

Парк культуры и отдыха «Дружба» (тел. 54-16-93)
29 июня - праздничное мероприятие, посвященное Дню молодежи  
«Летний движ», 11.30. (0+)
30 июня - анимационная программа для детей «Монетка на счастье», 11.30. (0+)
06 июля - Тематическая программа «На страже леса», 11.30. (0+)
07 июля - праздничная программа «Любовь и верность – два крыла семьи», 11.30. (0+)
10 июля - анимационная программа для детей «Полезные привычки кота Леопольда», 
11.30. (0+)
Занятия по скандинавской ходьбе «Шаги к здоровью», каждое вс, 10.00. (18+)
Интерактивная программа для детей «Лужайка дружбы», каждую среду, 11.30. (0+)
Творческие мастер-классы «Делаем вместе», каждое вс, 12.00. (0+)
Танцевальная программа для отдыхающих «Ретро-шлягер», каждое воскресенье, 16.00. (0+)

Парк культуры и отдыха «Добросельский» (тел. 53-23-84)
29 июня - музыкальная программа «Угадай мелодию», 12.00, 13.00. (0+)
30 июня - фестиваль уличного спорта «Новое поколение», 12.00. (0+)
06 июля - анимационная программа «Если с другом вышел в путь…», 12.00, 13.00. (0+)
07 июля - тематическая программа «Ромашки нежный лепесток», 12.00, 13.00. (0+)

Парк культуры и отдыха «Загородный» (тел. 77-32-10)
29 июня - праздник для юных гостей парка «Маленький-удаленький», 12.00. (0+)
30 июня - программа для детей и взрослых «Сладкий день в Деревне Дуралеевка», 
12.00. (0+)
07 июля - фольклорный праздник «День балалайки», 12.00. (0+)
Творческие мастер-классы в «Загородной мастерской», каждую сб, 12.00. (0+)

Дом культуры молодежи, (тел. 53-12-65)
02 июля - музыкальный праздник «Да здравствует сюрприз!», 12.00. (6+)
09 июля - конкурс рисунка на асфальте «Мама, Папа, Я – дружная семья», 12.00. (6+)

Владимирский планетарий, (тел. 32-22-90)
28 июня-12 июля - постоянно действующая экспозиция Владимирского планетария 
совместно с АО «Военно-промышленная корпорация «Научно-производственное 
объединение машиностроения» «От спутника до дома на орбите»,  
ежедневно, кроме вс 09.00-17.00, сб 11.00 - 14.00. (6+)
28 июня-12 июля - просветительская выставка детских книг по астрономии и космо-
навтике «Увлекательный космос для самых маленьких», ежедневно,  
кроме вс 09.00-17.00, сб 11.00 - 14.00. (0+)
28 июня-12 июля - просветительская экспозиция «Вклад владимирцев в Победу», 
посвященная присвоению городу Владимиру звания «Город трудовой доблести», 
ежедневно, кроме вс 09.00-17.00, сб 11.00 - 14.00. (0+)
29 июня - лекция-сеанс «В гостях у Солнца и Луны», 11.00. (0+).  
Полнокупольная лекция  «Путешествие по Солнечной системе», 12.00 (6+).  
Лекция-сеанс «Катастрофы в истории Земли», 13.00 (12+).

 с 28 по 12 июля

АФ ИШ А
ПРАЗДНИЧНАЯ 

Восьмая экстремальная гонка с препят-
ствиями «Игры патриотов» прошла  
во Владимире 22 июня

Драйв и «Спорт-норма жизни» - во Владимире состоялась 
традиционная экстремальная гонка «Игры патриотов». Это, 
одно из самых ярких спортивных событий сезона, проходит 
под эгидой федерального проекта «Спорт-норма жизни» на-
ционального проекта «Демография».

Главной площадкой экстремальной трассы в этом году 
вновь стал городской пляж на Клязьме, а вот статус сорев-
нований в новом сезоне существенно изменился – впервые 
это Всероссийские соревнований на дистанции 5-6 км.

Более 400 спортсменов соревновались в индивидуаль-
ных, парных и командных зачетах на трассе протяженно-
стью 5+ км и 20 препятствиях. Также впервые новичкам был 
предложен формат OPEN - это возможность насладиться 
гонкой без штрафов в уютном темпе. В ней можно было 
принять участие и одному, и с компанией.

СРЕДИ ПРЕПЯТСТВИЙ:
• барьеры (участникам необходимо поочередно 

перелезть через барьеры или подлезть под ними),
• слэклайн (проход по стропе, натянутой между 

станциями), 

• рукоходы «Старый автобус», «Сколопендра», 
«Обратный лайм» (участникам нужно только с 
помощью рук перебираться по разным подвесным 
конструкциям со стартовой платформы препятствия  
до финишной), 

• сетка (участники забираются по сетке наверх 
 и спускаются с нее лицом к сетке), 

• скалодром, рвы, пятнашки и броды.

Медаль финишёра ждала каждого, кто бросил вызов себе, 
испытав силу, волю и выносливость. Для зрителей традици-
онно были предусмотрены различные пляжные активности, 
выступление музыкальных коллективов, выставка оружия, 
полевая кухня.

Фото Владимира Чучадеева

ИГРЫ  
ПАТРИОТОВ

На первенстве России по легкой атлетике среди юно-
шей и девушек до 16 лет, который проходил в Краснода-
ре, спортсмены МБУДО «СШОР-4» завоевали награды!

Золотая медаль - Байкова Софья стала сильнейшей в се-
миборье, набрав 4707 очков. Головкина Анастасия завоевала 
бронзовую медаль в метании копья-42.07. 

Команда девушек в составе: 
• Младова Ангелина, 
• Бахирева Вероника, 
• Байкова Софья, 
• Туркина Полина заняла третье место в эстафете 

4х100 м-49.41. 
• Мельникова Дина стала серебряным призером пер-

венства России среди юношей и девушек до 16 лет в 
Краснодаре с результатом 55.45.

Готовили спортсменов к соревнованиям Куфтырев А.Л., 
Шумилина А.В., Морочко М.А., Метлина Н.А. Поздравляем на-
ших спортсменов и их наставников!

Международное мультиспортивное мероприятие — 
Игры стран БРИКС 2024 проходили  

с 12 по 23 июня в Казани.
Спортсменка из МБУДО «СШОР-4» Панова Елена 

заняла третье место в метании диска 
с результатом - 56.37.  

Поздравляем!
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